

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS  
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. X

1 FÉVRIER 1911

No. 3

SOMMAIRE—Le Saint-Père et les Catholiques allemands de Winnipeg—  
Lettre de S. G. Mgr l'Archevêque au *Tablet* de Londres—Le Collège de  
Saint-Boniface et la question universitaire manitobaine—Ordination des  
RR. PP. Prosper et Pacôme, O. C. R.—Protestations des Catholiques  
allemands d'Allan, Sask.—La situation relative des parties en cause—  
Saint-Daniel et Haywood, Man.—Vêtue et profession religieuse à la  
Maison-Chapelle—Hôpitaux de Saint-Boniface et de la Miséricorde—Le  
R. P. Beaudin, O. M. I., à l'Hôpital Général—On demande un institu-  
teur—Ding ! Dang ! Dong ! R. I. P.—Supplément.

## LE SAINT-PÈRE ET LES CATHOLIQUES ALLEMANDS DE WINNIPEG.

Les Catholiques allemands de Winnipeg, toujours si loyaux, ayant adressé au Saint-Père une protestation contre les insultes du maire Nathan, de Rome, Sa Sainteté les remercie et leur envoie la Bénédiction Apostolique par la dépêche suivante de l'Eminentissime Cardinal Secrétaire d'Etat à S. G. Mgr l'Archevêque.

Rome, 17 janvier 1911.

Monseigneur Langevin,

Archevêque de Saint-Boniface, Canada.

Les membres du *Volkverein* des Catholiques allemands de Winnipeg, réunis dans cette ville, ont fait parvenir au Saint-Père par l'entremise de leur président François Stangl, le témoignage de leur piété filiale et leur réprobation des injures du maire de la ville de Rome. Veuillez Votre Grandeur leur transmettre les remerciements de Sa Sainteté et leur communiquer la Bénédiction Apostolique.

CARD. MERRY DEL VAL.

— Le prochain Congrès Eucharistique international se tiendra du 25 au 29 juin dans la ville de Madrid, capitale de l'Espagne. La préparation en est déjà commencée. Le gouvernement pressenti est très favorable et le succès des précédents congrès a déjà enflammé l'Espagne catholique, si dévouée au culte du Saint Sacrement. Le roi et la reine ont accepté la présidence d'honneur du Congrès, qui sera présidé, au nom du Saint-Père, par S. E. le Cardinal archevêque de Tolède.